

Forums pour les joueurs

Arrêt total

Par Tulle Posté le 27/12/2022 à 12h58

Bonjour à tous,
Des années que je joue et des mois que j'essaye d'arrêter.
J'y ai sûrement laissé des milliers d'euros. Je préfère ne pas compter.

Je me sens complètement addict car dès lors que je me dis que j'arrête, au bout de 3-4 jours de sevrage l'envie reprend le dessus.

Cet énième message pour marquer le fait que ça y est. C'est fini.
L'année 2023 me servira de repère pour avancer.
J'arrête tout et dès maintenant.

Je suis déjà dans une asso sportive mais un jour j'espère pouvoir venir en aide aux joueurs comme moi, qui subissent ce fléau de notre société.

6 réponses

Tulle - 27/12/2022 à 20h01

Je reviendrai poster un message le 1er fevrier pour vous donnez des nouvelles.
Si d'autres veulent partager leurs expériences et faire comme moi...

Steffani06 - 07/01/2023 à 18h38

Bonsoir.
Je décide aussi d'arrêter et d'entamer cette nouvelle année sans jeux pour arrêter tout ses problèmes d'argent.

On est ensemble

Tonio225 - 08/01/2023 à 22h09

Merci

Kulbutoke - 11/01/2023 à 10h49

Bravo à tous ! Que cette année soit la votre !

Chay79 - 20/01/2023 à 23h40

Je viens a l'instant de prendre la meme decision ^^ et je cherchais des personnes sur internet, comme moi, je ne sens moi seule, j'ai joué, j'ai arrêté, j'ai repris et ce soir j'ai décidé que c'etait terminé ttes ces années !
J'en ai même fait peut etre un peu trop car j'ai envoyé un message a la banque en expliquant tout et que cela se terminait définitivement aujourd'hui.

Car quand on regarde derrière ce n'est que trop de galères, de stress, et tellement de honte interieur.
J'espère une année 2023 stable et heureuse

plusdevie - 23/01/2023 à 16h14

sage décision pour ce début d'année mais il faut tenir ses promesses ,faire le deuil des sommes perdues
le meilleur moyen est de faire interdire de jeu par l'ANJ je l'ai fait depuis un an et je ne le regrettes pas
l'argent qui partait tous les mois au jeu est viré tous les mois en virement permanent et j'ai fait de très belles économies

je reste à votre disposition si vous voulez des renseignements pour vous faire interdire de casino